

Parlamentarische Bürgerinitiative „**Nein zum Comprehensive Economic and Trade Agreement Abkommen (CETA)**“, zwischen Kanada und der Europäischen Union

Die Bundesregierung wird dringend ersucht, das von der Europäischen Union und Kanada ausgehandelte Abkommen „CETA“, ohne Wenn und Aber zurück zu weisen. Der zuständige Vertreter Österreichs beim „Rat der Europäischen Union“ kurz „RAT“, muss mit dem Mandat „NEIN“ ausgestattet werden. Eine Stimmenthaltung müsste von der Bevölkerung als Zustimmung Österreichs gewertet werden.

Unterstützungserklärungen: